
令和元年１０月２５日

論語カルタ大会

５時間目を使い、生徒会主催の論語カルタ大会を行いました。

体育会のチームをさらに３グループに分けて団体戦での試合に

なりました。どのチームも一生懸命にカルタ取りに集中してい

る様子は、とても素晴らしいと感じました。しかも、１枚１枚

カルタがとられるたびにどこからともなく拍手が起こり、周り

の人のことを思いやる気持ちも伝わってきました。今年度は、

今までの論語カルタと違い、教育委員会が作成した新しいカル

タを使い大会を行いました。３月には、このカルタを使い、閑

谷学校の３５０年を記念したカルタ大会も行われます。この中

から初代チャンピョンが生まれることを密かに願っています。

論語は、毎朝、みんなで朗唱しています。又、朝礼でも月２

回、立花先生を招いて、論語の学習をしています。論語は、伊

里地区にある閑谷学校で勉強されていた学問で、「人の生き方」

や「道徳心」の教訓になる言葉がたくさんあります。１つでも

多くの論語を覚え、みんなのこれからの生活に役立ててほしい

と思います。

この大会を、山陽新聞の方も取材に来てくれました。１０月

下旬か１１月上旬の新聞紙面で取り上げてもらえるようです。

楽しみですね。




